

1937

359. 18 fév. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* S'informe de l'exploitation des barrages construits sur le cours américain de la rivière Souris..... 449
360. 27 fév. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Rapporte que les États-Unis et l'Ontario montrent plus de bonne volonté en vue de la convention Saint-Laurent-Niagara..... 450
361. 22 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Commente le projet de convention et son adoption éventuelle par le Sénat..... 452
362. 12 mai *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis.* Fournit les renseignements désirés au sujet des barrages sur la Souris..... 454
363. 18 juin *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis.* Réclame le paiement final des travaux entrepris dans le cadre du traité du lac des Bois..... 455
364. 26 juil. *Le secrétaire d'État au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Envoie une demande de l'Ontario au sujet de la dérivation dans les Grands Lacs au moyen d'un barrage et de la possibilité d'en tirer profit..... 457
365. 7 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire provincial d'Ontario.* Dit que le consentement de Washington est difficile à obtenir mais nécessaire à la réalisation de ce projet..... 459
366. 1^{er} nov. *Mémoire.* Résumé d'une conversation avec le ministre des États-Unis sur le traité du Saint-Laurent..... 461
367. 23 déc. *Mémoire.* Analyse approfondie du traité Saint-Laurent-Niagara..... 462

1938

368. 24 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Lui donne l'instruction de demander à Washington d'accepter la dérivation aux conditions proposées par l'Ontario..... 469
369. 14 fév. *Le premier ministre d'Ontario au Premier ministre.* Demande de ré-

1937

359. Feb. 18 *Minister in United States to United States Secretary of State.* Inquires into operation of dams on United States section of Souris River..... 449
360. Feb. 27 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Reports increased readiness by United States and Ontario governments to facilitate St. Lawrence-Niagara agreement..... 450
361. Mar. 22 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Comments on draft St. Lawrence-Niagara Convention and its possible reception by the Senate..... 452
362. May 12 *United States Secretary of State to Minister in United States.* Replies to inquiry regarding dams on Souris River.... 454
363. June 18 *United States Secretary of State to Minister in United States.* Requests final payment of costs for works done under Lake of the Woods Treaty..... 455
364. July 26 *Secretary of State to Under-Secretary of State for External Affairs.* Encloses request from Ontario Provincial Secretary for assistance regarding permission to divert water into Great Lakes by proposed dam and to retain benefits of diverted water..... 457
365. Sept. 7 *Secretary of State for External Affairs to Ontario Provincial Secretary.* Explains United States approval both necessary and difficult to obtain for proposed diversion..... 459
366. Nov. 1 *Memorandum.* Outlines conversation with United States Minister concerning St. Lawrence Treaty..... 461
367. Dec 23 *Memorandum.* Analyzes exhaustively situation regarding St. Lawrence-Niagara Treaty..... 462

1938

368. Jan. 24 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Instructs that United States be asked to agree to diversion on terms proposed by Ontario.... 469
369. Feb. 14 *Ontario Prime Minister to Prime Minister.* Hopes Government will